



Fünffacher Neuzugang in der Tierwelt Herberstein

Ein goldgelbes schwarz-getupftes Fell, markante Streifen im Gesicht und eine Sprintgeschwindigkeit von 115 km/h – das sind die Merkmale des jüngsten Neuzugangs: 5 Geparden!

Mitte Februar, Corona bedingt mit Verspätung, sind die jungen Raubkatzen vom hessischen OPEL-Zoo nach Herberstein übersiedelt. Tulani (Gelassenheit), Khan (der Reiche), Thembo (Hoffnung), Bakari (Erfolg) und Tayo (Lebensfreude) – so lauten die Namen der Geparde, die ihre neue Heimat in der Oststeiermark gefunden haben.

Dort erwartet sie nicht nur eine innovative Gepardenhaltung inklusive Training und Fütterungen mit dem Beutesimulator, sondern auch ein 4.000 m² großes Gehege. „Aufgrund der großzügigen Fläche war es uns möglich, alle Wurf-Brüder zu übernehmen, damit die Gruppe zusammenbleiben kann“, informiert Reinhard Pichler, Tierarzt und Zoologischer Leiter.

Bei der ersten Erkundung des Außengeheges anwesend waren auch zwei Patenonkel: GRAWE-Vorstand Georg Schneider und Landesdirektor Anton Genseberger. „Momentan hat sich ein großer Teil unseres Alltags in die digitale und virtuelle Welt verlegt, weshalb es gerade jetzt eine besondere Freude ist, einen Tag in der Tierwelt Herberstein zu genießen. Die Tierwelt bietet ja nicht nur die Gelegenheit, einen Tag mit Familie und Freunden zu verbringen, sondern erfüllt einen ganz wichtigen Bildungsauftrag. Das Näherbringen der Lebenswelt von Tieren ist gerade für Kinder besonders wichtig, denn nur Themen, die wir erfahren und begreifen, können in unserem Leben auch einen Stellenwert haben. Die Regionalität und die Förderung des Gemeinsamen sind sowohl in der GRAWE als auch in der Tierwelt stark verankert und sind gerade derzeit und in der Zukunft besonders wichtig. Im Rahmen unserer Kooperation freuen wir uns, die Patenschaft für Tayo zu übernehmen und dadurch einen Beitrag zur Vielfalt leisten zu können. Wir wünschen unserem Patenkind und seinen Brüdern alles Gute für die Zukunft!“ so GRAWE Vorstand Georg Schneider. Tierwelt Chefin Doris Wolkner-Steinberger ergänzt: „Ich freue mich außerordentlich, dass wir die GRAWE als starken Partner für den steirischen Landestiergarten gewinnen konnten.“

Das Raubkatzen-Quintett ist für Besucherinnen und Besucher schon sichtbar und kann von Donnerstag bis Sonntag von 10 bis 15.30 Uhr bestaunt werden (FFP-2 Maskenpflicht ab 14 Jahren gem. Verordnung).

2 Bilder beigefügt. Fotograf: Harry Schiffer
Veröffentlichung honorarfrei

Rückfragehinweis:

Karin Winkler - Leitung Marketing/PR
Steirischer Landestiergarten GmbH
Buchberg 50, 8223 Stubenberg/See
M: +43 664 8865 4094
E: k.winkler@tierwelt-herberstein.at

